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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Prefeito Edivaldo Brischi lança
pré-candidatura à sua reeleição

como prefeito de Monte Mor
Na noite desta quinta-fei-

ra, dia 06 de junho de 2024, o
Prefeito Edivaldo Antonio Bris-
chi, em evento realizado no es-
paço de eventos Lyllis, realizou o
lançamento de sua pré-candi-
datura ao cargo de prefeito no
município de Monte Mor.

No cargo desde janeiro de
2021, o atual prefeito do muni-
cípio entra na disputa concorren-
do à reeleição, em pleito que
acontece em 6 de outubro deste
ano, tendo em conta os desafios
que serão apresentados no pro-
cesso de campanha eleitoral que
terá início apenas em meados de
agosto. A noite, marcada por di-
versas manifestações de apoio
ao pré-candidato, de figuras im-
portantes da política estadual e
federal, bem como de deputados
federais e estaduais da região,
também reuniu pré-candidatos ao
cargo de vereador no município,
que aproveitaram a ocasião
para também darem início aos
trabalhos visando a eleição
municipal. Na ocasião, o atual
prefeito e pré-candidato, Edival-
do Brischi, em seu discurso, re-
lembrou a eleição passada, mar-
cada pela Covid-19, tanto no que
diz respeito ao que ele próprio en-
frentou, quanto ao adiamento do
dia da eleição propriamente. Tam-
bém falou do que foi encontrado
na Prefeito de Monte Mor em
2021, dos problemas e desafios,
das realizações e, a partir de ago-
ra, daquilo que se objetiva para
o futuro dele, como pré-candida-
to, como para a cidade de Monte
Mor. A eleição acontece em 6 de
outubro de 2024, quando aproxi-
madamente 35 mil eleitores de
Monte Mor devem comparecer às
urnas para escolher prefeito e
vice, e também 15 vereadores.

Maurício Baroni
participa da 1.ª

conferência da cidade
Evento discutiu Desenvolvimento Urbano em Elias Fausto

O Prefeito Maurício Baroni
participou na manhã de quin-
ta-feira (6) da 1ª Conferência
da Cidade de Elias Fausto que
aconteceu na Câmara de Ve-
readores do município das 08h
às 18h. O tema foi Desenvol-
vimento Urbano e foi marcado
por palestras e discursões so-
bre o assunto. No período da
tarde hoje a eleição para os

cargos de delegados que par-
ticiparão do 7ª Conferência
Estadual de Cidades que será
realizada entre os dias 5 e 6
de julho de 2024, no espaço
do Memorial da América Lati-
na, na capital. A sétima edi-
ção do evento terá como tema:
"Construindo a Política Estadu-
al de Desenvolvimento Urba-
no: caminhos para cidades

inclusivas, democráticas, susten-
táveis e com justiça social". A fi-
nalidade dessa conferência que
acontece em todos os municípios
paulistas é proporcionar a discur-
são de temas relativos ao de-
senvolvimento e aproximar a
comunidade dos governantes
para os debates. Após a etapa
estadual haverá a Conferência
Nacional das Cidades.
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29ª Festa do Peão
de Boiadeiro
de Piracicaba
acontece
em agosto

Segurança, conforto,
grandes shows e o melhor
da montaria em touros e ca-
valos, a 29ª Festa do Peão
de Boiadeiro de Piracicaba
está confirmada para acon-
tecer entre os dias 09 e 17
de agosto na Unileste, na
cidade de Piracicaba, inte-
rior do Estado de São Pau-
lo. A realização da festa é
da Organização Estrela e da
ES Agência de Eventos.

A festa "mais charmosa
da região", conhecida tam-

bém como um dos mais tra-
dicionais rodeios do Estado
de São Paulo, a Festa do
Peão de Boiadeiro de Pira-
cicaba reúne todos os anos
milhares de pessoas da ci-
dade de Piracicaba e demais
municípios da região. Nos
próximos dias será divulga-
da toda a grade de shows
que promete agradar ao pú-
blico que aprecia uma boa
música.

O evento também terá
muito esporte com a mon-

Justiça em Pauta:
"A Coluna Legal"
 A Luta do Direito
em Busca da Paz

taria em touros e cavalos,
além da tradicional prova
dos três tambores e a pro-
va Team Penning. As com-
petições serão válidas pela
Copa Rozeta.

FESTA DO PEÃO DE
BOIADEIRO DE PIRACICA-
BA – A 29ª Festa do Peão
de Boiadeiro de Piracicaba
será realizada em um espa-
ço de 70 mil metros quadra-
dos, o local ainda terá uma
estrutura completa com pra-
ça de alimentação, Palco

Camarote, Palco Universitá-
rio e estacionamento.

O público também terá
à disposição, além da ar-
quibancada para acompa-
nhar os shows e as mon-
tarias, o Camarote Corpo-
rativo, Pista, Arena Vip e
Front Stage. A segurança
será monitorada pela Guar-
da Civil Municipal, Seguran-
ça Privada, Equipe de Bri-
gadistas e pela Polícia Mi-
litar. O local também será
equipado com câmeras de
monitoramento.

Olá, caros leitores, hoje
abordaremos um dos assuntos
mais importante de toda a so-
ciedade global, onde o objeti-
vo é manter a paz entre nós
seres humanos e sociedade.

A busca pela paz é um ide-
al universal que permeia a his-
tória da humanidade, e o di-
reito tem um papel crucial nes-
sa jornada. Em um mundo
marcado por conflitos, injusti-
ças e desigualdades, o siste-
ma jurídico emerge como um
guardião da ordem, da justiça
e da paz social.

 O Papel do Direito Inter-
nacional

No cenário global, o direi-
to internacional desempenha
um papel fundamental na pro-
moção da paz. Instituições
como as Nações Unidas e tri-
bunais internacionais traba-
lham incansavelmente para
mediar conflitos entre nações,
punir crimes de guerra e ge-
nocídios, e promover os direi-
tos humanos. Tratados e con-
venções, como a Convenção de
Genebra e o Tratado de Não
Proliferação de Armas Nucle-
ares, são exemplos de esfor-
ços jurídicos para manter a paz
mundial.

Justiça e Paz Social
nacional
Em âmbito nacional, os

sistemas jurídicos são respon-
sáveis por garantir que a jus-
tiça seja aplicada de manei-
ra equitativa e que os direi-
tos dos cidadãos sejam pro-
tegidos. Leis trabalhistas, de
família, criminais e civis atu-
am como pilares que sus-
tentam a nossa  estrutura
social, promovendo a equi-
dade e a coesão. A seriedade
do sistema de justiça,  garan-
tia de um julgamento justo e
a proteção contra abusos são
essenciais para construir uma
sociedade pacífica.

Desafios
Contemporâneos
No entanto, a luta do di-

reito em busca da paz não é
isenta de desafios. Corrupção,
desigualdade, preconceito e
violência são obstáculos cons-
tantes que minam a eficácia
das leis e instituições. A im-

"A paz não é apenas uma meta distante,
mas um meio pelo qual chegamos a essa

meta." - Martin Luther King Jr.
plementação de reformas sig-
nificativas, a promoção da
transparência e a educação
jurídica são passos vitais para
fortalecer o estado de direito.

O Futuro da Paz
e o sistema Jurídico
O futuro da paz está intrin-

secamente ligado à capacida-
de das sociedades dialogarem
e aprimorarem seus sistemas
jurídicos. Inovações tecnológi-
cas, como o uso de inteligên-
cia artificial na administração
da justiça, ( como já vêm sen-
do veiculado em nossa corte
máxima, o STF ) oferecem
novas oportunidades para tor-
nar os processos legais mais
eficientes e acessíveis. Além
disso, a educação jurídica e a
conscientização sobre os direi-
tos e deveres civis são cruci-
ais para construir uma cultura
de paz e respeito mútuo.

Assim concluímos que a
luta do direito em busca da paz
é contínua e multifacetada.
Envolve a criação e aplicação
de leis justas, a promoção de
uma cultura de justiça e equi-
dade. Em última análise, é um
esforço coletivo que requer a
participação de todos os seto-
res da sociedade.  Através da
colaboração de todos nós, a
busca pela paz deve ser o pro-
pósito de todo cidadão,  e ter-
mos o compromisso com os
princípios de justiça e dignida-
de humana poderemos alcan-
çar a paz duradoura.

Felipe Rocha,
acadêmico de Direito.
Instagram:
felipedosantosrocha

Concurso para Rainha da
Festa do Peão de Barretos

tem inscrições abertas
Escolha ocorre no dia 12 de julho

no North Shopping Barretos
O tradicional concurso para es-

colha da Rainha e da Princesa que
vão representar a 69ª Festa do Peão
de Barretos está com inscrições aber-
tas. As interessadas - que necessa-
riamente precisam ser barretenses
ou moradoras da cidade há pelo
menos um ano - podem se inscre-
ver até o dia 17 de junho. As candi-
datas inscritas passarão por uma
pré-seleção e as finalistas se
apresentarão para um corpo de
jurados especializado no concur-
so marcado para o dia 12 de ju-
lho, no North Shopping Barretos,
a partir das 20h.

"Neste primeiro momento,
vamos receber as inscrições que
devem atender aos requisitos es-
pecificados no regula-
mento disponível no
site oficial. Elas serão
avaliadas e passarão
por uma preparação
especial para se apre-
sentarem na final do
concurso, dia 12 de ju-
lho, quando serão es-
colhidas a Rainha e a
Princesa", explica Fer-
nando Moni, Diretor
Social de Os Indepen-
dentes.

Inscrição
Para se candi-

datar é necessário baixar o regu-
lamento e a ficha de inscrição no
site de Os Independentes (https:/
/www.independentes.com.br/
festadopeao/concurso-rainha)
ou do North Shopping Barre-
tos (https://
northshoppingbarretos.com.br/
), preencher com os documen-
tos exigidos e entregar na ad-
ministração do shopping.

O Concurso Rainha Os
Independentes é uma reali-
zação da Associação Os In-
dependentes em parceria
com o North Shopping Bar-
retos, com coordenação de
Milton Figueiredo e produ-
ção de Reinaldo Costa.

Junho Vermelho: Você pode ser
o herói de muitas histórias

A cada mês, o calendário
da saúde destaca uma cor vi-
sando conscientizar a popula-
ção, e junho é marcado pelo
vermelho, simbolizando a vi-
talidade e a urgência da doa-
ção de sangue. A campanha
Junho Vermelho visa sensibili-
zar a população sobre a im-
portância desse gesto de
solidariedade e amor ao pró-
ximo. "O Junho Vermelho
também é uma oportunida-
de para agradecer aos doa-
dores e incentivar que mais
pessoas doem sangue regu-
lares", comenta o hemato-
logista e coordenador do He-
monúcleo, Marcos Mauad.
Além disso, a campanha tam-
bém é uma forma de reconhe-
cer a dedicação dos doadores
regulares. "Os doadores de
sangue são verdadeiros super-
heróis", reforça o médico.

O Hemonúcleo Regional de
Jaú fornece em média 3.000
hemocomponentes por mês
para 13 hospitais da região. No
entanto, os estoques frequen-
temente estão baixos devido à
insuficiência de doações, com-
prometendo o atendimento
adequado aos pacientes que
necessitam de transfusões. A
necessidade de um suprimen-
to constante é crucial para
atender as demandas dos hos-
pitais de Jaú e região, especi-
almente em períodos mais fri-
os, quando a incidência de in-
fecções respiratórias e outros
fatores reduzem as doações.

Cada doação pode fazer a
diferença na vida de quatro
pessoas que necessitam de
sangue para tratamentos, ci-
rurgias ou em emergências.
Convidamos a todos para se
juntarem a nós nessa causa e
fazerem parte desse movi-

mento solidário.
Para doar, é preciso estar

em boas condições de saúde,
ter entre 16 e 69 anos, pesar
no mínimo 50 quilos, ter dor-
mido pelo menos seis horas
nas últimas 24 horas, estar
alimentado (evitando alimen-
tação gordurosa nas quatro
horas anteriores) e apresen-
tar documento original com
foto recente. Em Jaú, as do-
ações podem ser feitas no
Hemonúcleo Regional, loca-
lizado na Rua Dona Silvéria,
150, Chácara Braz Miraglia,
de segunda a sexta-feira,
das 7h30 às 15h, e aos sá-
bados, das 7h30 às 12h.
Para mais informações, li-
gue para (14) 3602-1355.

Conheça alguns heróis:
Joaquim Donizete Garcia,

68 anos, doador há 50 anos.
Em 1974, o Sr. Joaquim

realizou sua primeira doação
de sangue na Santa Casa de
Misericórdia de Jaú. "É meio
século colaborando com a vida
do próximo. Fico muito feliz",
ressalta. Durante uma década,
ele contribuiu com os estoques
do Hemonúcleo. Devido à sua
idade, 69 anos, está prestes a
fazer sua última doação, mas
continua ajudando a unidade

incentivando outras pessoas a
doarem.

Denilson Alencar Con-
ceição, doador há 38 anos.

Denilson fez sua primeira
doação aos 18 anos, durante
o Tiro de Guerra, e desde en-
tão nunca mais parou. "Essa é
uma oportunidade que temos
para ajudar o próximo e con-
tribuir com outras vidas", co-
menta. Recentemente, sua
mãe iniciou tratamento no Hos-
pital Amaral Carvalho e ele
aproveita as visitas para doar
sangue. "O Hospital envia uma
mensagem informando que
salvei uma vida, é gratifican-
te", ressalta o doador.

Paulo Sérgio da Silva
Paes, 56 anos, doador há
37 anos.

Paulo começou a doar no
Tiro de Guerra, quando o Sar-
gento pediu voluntários para
uma doação urgente. Em uma
visita ao Hemonúcleo Regional
de Jaú, ele descobriu que a
necessidade de plaquetas era
maior e decidiu tornar-se do-
ador. "O tempo da doação é
muito pouco comparado às
vidasque podemos salvar.
Passei a doar sangue e pla-
quetas e não parei mais",
destaca. Para ele, esse gesto
é uma forma concreta de ser

uma pessoa melhor, ajudan-
do quem precisa.

Rodrigo Corrêa, 37
anos, doador há 19 anos.

Ele fez sua primeira doa-
ção com 18 anos e desde en-
tão continua contribuindo com
os estoques do Hemonúcleo
Regional de Jaú. Apesar de ter
se mudado para São Paulo,
Rodrigo aproveita as visitas à
família em Jaú para doar. "Eu
sinto que esse é um ato de
humanidade, mostra o quanto
devemos ajudar o próximo. E
não apenas isso, podemos sal-
var vidas", enfatiza.

Vandeilza Silva de Oli-
veira, 38 anos, doadora
pela primeira vez.

Esse mês, Vandeilza reali-
zou sua primeira doação de
sangue ao Hemonúcleo Re-
gional de Jaú. Ela sempre
teve vontade de doar, mas
fa l tava  tempo.  Agora ,
acompanhando o irmão em
tratamento no HAC, aprovei-
ta para doar. "Para mim, é
um ato simples que ajuda
muito. Essa é a primeira vez
de muitas", comenta.

Assim como esses doado-
res, você também pode ser o
herói de muitas histórias! Jun-
te-se a nós e faça parte desse
movimento de solidariedade.

Associação Resgate Civil Brasil arrecada
alimentos para o Rio Grande do Sul

A associação resgate
civil Brasil trabalhando na
arrecadação de alimen-
tos , água e roupas para
enviar aos nossos irmãos
do Rio grande do Sul ,
Luciano Martins destaca
a importância da união
de todos nesse momen-
to por um bem maior
que é ajudar o próximo
, Luciano Martins está a
frente desse trabalho e
ressalta o quão impor-
tante é continuar fazen-
do arrecadação pois o
pessoal do sul terão mui-
to tempo ainda pra po-
der colocar o estado em
ordem , então a ajuda não
será somente agora e sim
por um longo período .
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Sejam muito bem-vindos à 36ª
Festa do Peão de Americana!

Considerado o segundo maior e mais importante de todo o país, evento dá as boas-vindas ao público na sexta-feira, 7 de junho
Tudo pronto para a 36ª

edição da melhor Festa de
Peão do Brasil! Americana se
prepara para receber o públi-
co que promete lotar o Parque
de Eventos CCA durante os
seis dias de evento. Apenas no
palco principal, 19 artistas se
apresentam. Os ingressos con-
tinuam à venda em Clique
Aqui!, na Casa dos Cavaleiros
de Americana ou em um dos
pontos relacionados em
www.festadopeaodeamericana.com.br

Na sexta (7), Sâmi Rico,
Victor & Léo e Zé Neto & Cris-
tiano abrem a programação
musical após os duelos das
modalidades três tambores e
montaria em touros. No sába-
do, (8), quatro super shows
reunirão diferentes gerações:
Chitãozinho & Xororó, Luan
Santana, Maiara & Maraísa e
Luan Pereira. No primeiro Do-
mingo da Família São Vicente,
com ingressos a preços popu-
lares, se apresentam Zezé di
Camargo & Luciano e Simone
Mendes. No domingo também
será conhecido o vencedor da
etapa da PBR - a maior com-
petição em touros do planeta
e que garante pontos no
ranking nacional e internacio-
nal da entidade; e as atletas
que compõem o pódio dos três
tambores.

Com uma estrutura espe-
tacular, dividida em áreas fixa
e modular, camarotes luxuosos
e confortáveis, Americana pos-
sui cerca de 50 pontos de co-
mercialização de comidas e
bebidas. Lanches, doces, pas-
téis, churros, espetinhos de
churrasco, crepes, pizzas e ba-
tata frita! Para agradar aos
diferentes paladares, a Festa
ampliou a área destinada aos
food trucks, agora com 12 uni-
dades, que são uma verdadei-
ra febre a cada edição reali-
zada. São seis destilarias e oito
cervejarias, além de vendedo-
res posicionados estrategica-
mente em cada espaço do Par-
que, proporcionando mais co-
modidade ao consumidor.

Farmácia, lojas de artigos
country com botas, chapéus,
cintos, camisas e acessórios
para que todos estejam real-
mente na 'moda' do rodeio.

A 'Fazendinha', localizada
próxima à entrada principal, é
um espaço dedicado aos pe-
quenos cowboys. Produzida
com toda temática rural, cri-
anças, jovens e adultos podem
ver de pertinho os animais tí-
picos da fazenda, como cava-
los, galinhas, pôneis, ovelhas,
coelhos, burros e, claro, se
encantar!

Exceto os anônimos, os 17
mil empregados direta ou in-
diretamente pela Festa, os
personagens clássicos continu-
am marcando presença em
Americana. Madrinheiras, por-
teireiros, tropeiros e juízes são

apenas alguns deles. O queri-
do palhaço Pezão, a alegria da
arena, fará com que todos
deem uma boa gargalhada!
Números especiais e inéditos
são exibidos no espaço onde
os atletas desafiam a lógica e
o medo. Dentro do barril, ele
promete muitas risadas. Já a
corte real, campeã entre fo-
tos e autógrafos, esbanja be-
leza por todo o recinto. For-
mada por Gabrielly Karoliny
(rainha), Thuanny Nogueira
(1ª princesa), Beatriz Cabrera
(2ª princesa), Jhenyfer Pelis-
sari (Rainha Embaixadora) e
Maria Clara Marinho Fontolan
(Rainha Mirim). Jhenyfer Pe-
lissari já é conhecida pelo pú-
blico da Festa do Peão de
Americana desde 2022, ano
em que foi convidada pela fa-
mília do presidente do Clube
dos Cavaleiros, Beto Lahr, a
compor a corte. A pequena
chamou a atenção pelo traba-
lho social impecável que reali-
zava. Na época, pedia doações
de chocolates para as crianças,
pacientes no Centro Infantil
Boldrini, referência no trata-
mento de câncer. O que a or-
ganização não sabia é que
Jhenyfer também era pacien-
te. Desde então, ela brilha nos
dias de festival levando a pu-
reza, o encanto, o sorriso e a
doçura ao público.

No segundo final de sema-
na, sexta, 14 de junho, tem o
retorno de João Bosco & Viní-
cius à Americana e o show
Gusttavo Lima. O 'Embaixador'
convida Bruno & Denner para
o palco. Na mesma data inici-
am as provas de três modali-
dades diferentes: Copa Roze-
ta Cutiano, Circuito RAM ANTT,
o principal campeonato reali-
zado pela Associação Nacional
dos Três Tambores e o temido
Iron Cowboy, competição ex-
clusiva de Americana em toda
temporada PBR. As regras do
torneio mais difícil da modali-
dade mudaram. Na sexta e no
sábado os atletas somam pon-
tos que se devem exclusiva-
mente à parada de oito segun-
dos sobre o animal acrescido
de somatória de nota entre a
performance do homem e do
touro. No domingo, apenas os
20 melhores seguirão em bus-
ca do título. Serão quatro
rounds ininterruptos. Dos 20
melhores, apenas 8 seguem
para o segundo round. Os oito
melhores buscam uma das
quatro vagas no terceiro
round. Posteriormente, os dois
melhores avançam para a
grande final.

No sábado, 15, é a vez da
boiadeira Ana Castela, Gusta-
vo Mioto, Lauana Prado e da
dupla Jorge & Mateus subirem
ao palco.

O 'Desafio do Bem' tam-
bém acontece no segundo sá-
bado. Homem e animal dão um

show de solidariedade dentro
da arena e quem ganha são
os pacientes do Hospital de
Amor. Em uma montaria sem
vencedores, o público poderá
contribuir de forma espontâ-
nea, seja por pix ou em uma
das dezenas de sacolas no
Parque de Eventos CCA, onde
voluntários fazem a coleta.

No segundo Domingo da
Família São Vicente, encerra-
mento da Festa de America-
na, tem o espetáculo inédito
"A Força do Amor", protago-
nizado por Roupa Nova e Da-
niel, além das finais da Copa
Rozeta Cutiano, Circuito RAM
ANTT categorias mirim e fe-
minina, e Iron Cowboy.

Para curtir toda essa emo-
ção, Americana preparou cin-
co espaços: pista/arquibanca-
da (coberta), Camarote Ame-
ricana, Camarote Brahma
(acesso front stage), Camaro-
te Super Bull e Open Super Bull
(acesso front stage).

Merecidamente, America-
na ostenta o título de 'evento
mais seguro do segmento'.
Neste ano, a Festa terá a mai-
or estratégia de segurança já
adotada em todas as edições,
que inclui medidas em todo o
Parque (interno e externo),
estacionamento e ruas adja-
centes. Polícia Militar, Polícia
Rodoviária, Polícia Civil, Guar-
da Municipal, Corpo de Bom-
beiros, empresa de seguran-
ça privada com mais de 650
homens, e demais entidades
trabalharão juntas para garan-
tir que tudo ocorra da melhor
maneira possível.

-Polícia Militar: Base fixa
em frente a bilheteria e patru-
lhamento ostensivo no estaci-
onamento e ruas adjacentes;

-Guarda Municipal: Base
fixa dentro do Parque CCA,
base móvel em frente a bilhe-

teria, patrulhamento ostensi-
vo dentro e fora do evento;

-Segurança privada: pa-
trulhamento ostensivo dentro
do evento;

- CPTran de São Paulo
(Companhia de trânsito da
Polícia Militar do Estado de São
Paulo) apoiando na entrada e
saída dos veículos do evento;

-Imagens em tempo real
direcionadas à base fixa da
Polícia Militar, Guarda Munici-
pal, Polícia Militar Rodoviária,
interligando os sistemas Cór-
tex e Detecta - cruzando com
o banco de dados das polícias
civil e militar;

Tradicionalmente, as cam-
panhas sobre a ingestão de
bebida alcoólica unida a dire-
ção continuam. O Clube dos
Cavaleiros organizou pontos
exclusivos de Uber (embarque
e desembarque) e demais apli-
cativos, sendo um dentro do
estacionamento e 2 localizados
nas laterais dos estaciona-
mentos 1 e 2. Há 2 anos, no
período da Festa, não são re-
gistrados acidentes com víti-
mas fatais, fato comemorado
pelo presidente Beto Lahr.

 "Trabalhamos incansavel-
mente para que a Festa seja
um evento seguro para todos
e tudo o que pudermos fazer,
faremos! Segurança sempre
foi a nossa prioridade! Convi-
do a todas as famílias para
que estejam conosco durante
os seis dias de festival. Sem
dúvidas, será inesquecível", diz
Beto Lahr.

Alteração no trânsito:
Nos dias de evento o trân-

sito local será readequado. O
projeto foi preparado pelos
órgãos competentes para que
haja fluidez total sem prejudi-
car os moradores locais. As
alterações serão em sete pon-

tos principais:

* A primeira rotatória da
Avenida Chalil Miguel Onsi -
dos dois lados;

 o Rua Luís Gonzaga Con-
tato, Luís Fugolin, cruzamento
com José Cordenonsi e Vicen-
zo Sardelli - só acesso local;

 o Rua José Volpato até a
rotatória da Estrada Isabela
Gonçalves Ferro Santa Rosa -
bloqueada a partir das 03h
sentido Recinto da Festa;

* Avenida Heitor Siqueira
- a partir das 03h bloqueado o
acesso a Avenida Chalil Miguel
Onsi;

* Rua Constantino Gardi-
nale - a partir das 03h sentido
Heitor Siqueira (Recinto) blo-
queada, só sentido Rua Mara-
nhão;

* Rotatória da Rua Mara-
nhão com Avenida José Cor-
denonsi - bloqueado com aces-
so apenas dos moradores lo-
cais a partir das 03h;

* Rua Luís Braga no quar-
teirão da Rua José Volpato até
a Avenida José Cordenonsi
sentido único ao interior do
bairro - acesso para morado-
res, prestadores de serviço e
empresas.

Faça parte da melhor fes-
ta do Brasil! De 7 a 16 de ju-
nho, Americana espera por
você!

Imagens oficiais em Ima-
gens em https://
drive.google.com/drive/fol-
d e r s /
1JSk6_qCZVyXWvKH3FyiJE3N0zDxymIK
v?usp=sharing (Crédito para
FotoPerigo)

Saiba mais em
w w w . f e s t a d o p e a o d

eamericana.com.br
@festadopeaodeamericana

 Serviço:
36ª Festa do Peão de

Americana
Local: Parque de Eventos

CCA
Endereço: Caminho de

Servidão, 245 - São Sebasti-
ao, Americana.

Ingressos em https://
www.totalacesso.com/events/
36festadopeaodeamericana,
Casa dos Cavaleiros de Ame-
ricana e pontos de venda re-
lacionados no site oficial

Valores de estacionamen-
to: sextas R$ 70 /sábados R$
80/ domingos R$ 60

Atrações
7 de junho: Sâmi Rico/

Victor & Léo/Zé Neto & Cristi-
ano. Provas: Três Tambores e
Etapa PBR. Abertura do Parque
às 19h

8 de junho: Chitãozinho
& Xororó/Luan Santana/
Maiara & Maraísa/Luan Pe-
reira. Provas: Três Tambo-
res e Etapa PBR. Abertura do
Parque às 19h

9 de junho: Zezé di Ca-
margo & Luciano/Simone Men-
des. Provas: Três Tambores e
Etapa PBR. Abertura do Parque
às 17h

14 de junho: João Bosco
& Vinícius/Gusttavo Lima/ Bru-
no & Denner. Provas: Três
Tambores, Cutiano e Iron Co-
wboy. Abertura do Parque às
19h

15 de junho: Ana Castela/
Jorge & Mateus/Gustavo Mio-
to/Lauana Prado. Provas: Três
Tambores, Cutiano e Iron Co-
wboy. Abertura do Parque às
19h

16 de junho: Roupa Nova
e Daniel em 'A Força do Amor'.
Finais: Três Tambores, Cutia-
no e Iron Cowboy. Abertura do
Parque às 17h

Biologia dos Consimares fará palestra
sobre compostagem aos alunos de Cardeal
A bióloga Juliana Clauss do

consórcio Consimares fará nesta
segunda-feira (10) às 13h30 uma
palestra sobre compostagem na
escola Aparecida Maschietto, em
Cardeal, para os alunos dos oi-
tavos e nonos anos. Na mes-
ma escola já existe um proje-
to piloto envolvendo a própria
bióloga, professores e outros
alunos para a formação da
compostagem.

Esse projeto é uma parce-
ria entre a Prefeitura de Elias
Fausto e o Consórcio Intermu-
nicipal de Manejo de Resíduos
Sólidos - Consimares - que
visa a educação como ponto
de partida para a a conscientiza-
ção da preservação do meio am-
biente e a utilização racional do
lixo doméstico. O resultado da
compostagem é o adubo  orgâ-
nico que é ensacado e distri-
buído aos próprios alunos e
para a comunidade local.
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Estamos atendendo
na unidade 2 do

Jardim Panorama

Secretaria de Meio Ambiente
e Agricultura de Monte Mor

celebra o Dia Mundial
do Meio Ambiente

A Secretaria de Meio
Ambiente e Agricultura de
Monte Mor celebra o Dia
Mundial do Meio Ambiente,
dia 05 de junho, com ações
de plantio de árvores. Esta
data foi escolhida pela As-
sembleia Geral das Nações
Unidas para lembrar os cui-
dados que todos os povos e
nações precisam ter no cui-
dado com o Meio Ambiente,
tendo como objetivo a pre-
servação da flora e da fau-
na no planeta.

 Neste ano, 2024, no 50º
aniversário da escolha da
data, o tema escolhido foi o da
Restauração de Terras, Deser-
tificação e Resiliência à Seca.
Tema que vem ao encontro da
constante preocupação que
cientistas e ambientalistas
vêm demonstrando e alertan-
do governos e sociedade com
relação aos perigos que o pou-
co cuidado com o Meio Ambi-
ente tem causado. Os extre-
mos climáticos e os desastres
causados por eles têm deixa-
do de ser as exceções e têm
passado a ser o comum em
diversas regiões do planeta,
que têm sofrido com períodos
de seca extrema e desertifica-
ção ou por tempestades e chu-
vas muito acima da média.

Para a Secretaria de Meio
Ambiente e Agricultura, o mu-
nicípio de Monte Mor, que nos
últimos anos melhorou consi-

deravelmente sua posição no
Programa Verde Azul do Go-
verno do Estado de São Paulo,
por meio de ações ambientais,
tem progredido muito na pre-
servação de áreas verdes, com
a limpeza, desassoreamento e

com o replantio de árvores nati-
vas. Com a ação, a Secretaria
também objetivou conscientizar
os munícipes sobre a questão
ambiental, especialmente as cri-
anças. Cuidar do Meio Ambien-
te é um dever de todos.

Prova da OBMEP na rede pública
de ensino em Monte Mor

Criada pelo IMPA em 2005
para promover o ensino da ma-
temática no Brasil, a competição
está na 19ª edição. Este ano, a
primeira fase da Olimpíada ocor-
reu nesta terça-feira (4). A OB-
MEP é realizada com apoio da So-
ciedade Brasileira de Matemática
(SBM) e promovida com recursos
do Ministério da Ciência, Tecno-
logia e Inovação (MCTI) e do Mi-
nistério da Educação (MEC). Em
Monte Mor, participaram 2700 alu-
nos da Rede Municipal de Ensino
de Monte Mor, da 1ª fase da 19ª
OBMEP (Olimpíada Brasileira de
Matemática das Escolas Públicas).

Segundo pesquisa divulga-
da pelo Interdisciplinaridade e
Evidência no Debate Educacio-
nal (Iede), escolas com altas
taxas de participação na Olimpíada
Brasileira de Matemática das Esco-
las Públicas registram alunos com
melhores resultados no Exame
Nacional do Ensino Médio.

O resultado dos classificados
para a 2ª fase será divulgado na
página da OBMEP em 2 de agosto
e a prova será em 19 de outubro.
Em 20 de dezembro, a OBMEP
publicará no site a esperada lista
dos premiados da 19ª edição.

A Olimpíada premia separada-
mente alunos de escolas públicas e
privadas. Aos primeiros serão con-
cedidas 6.500 medalhas (500 ou-
ros, 1.500 pratas e 4.500 bronzes)
e até 45 mil certificados de Menção
Honrosa. Estudantes de instituições
particulares receberão 1.950 meda-
lhas (150 ouros, 450 pratas e
1.350 bronzes) e até 6 mil certi-
ficados de Menção Honrosa. Es-
peramos que muitas medalhas
venham para Monte Mor este ano!

Canil da GCM em ação
Prefeito Edivaldo Brischi lança pré-candidatura à sua reeleição como prefeito de Monte Mor

Após denúncia recebida pela
guarnição, no último domingo, dia
02 de junho, a GCM de Monte
Mor, por meio da equipe do Ca-
nil,, realizou a apreensão de um
adolescente infrator por tráfico de
drogas na região da Popular
Nova. O suspeito, após avistar a
viatura, se escondeu da equipe
da GCM atrás de um veículo e ten-
tou esconder os entorpecentes
que estavam com ele, uma sa-
cola branca contendo 23 saqui-
nhos de cocaína e 07 tubetes de
crack, todos encontrados com a
ajuda do cão Scott. Além das dro-
gas, foram encontrados R$38,00
em dinheiro e um celular.

Após sua identificação
como adolescente, foi condu-
zido à delegacia de Polícia Ci-
vil de Monte Mor junto com a
genitora, onde revelou que
veio da cidade de Capivari e
que possuía três passagens
pelo mesmo crime e também
por furto. A autoridade policial,
após tomar ciência dos fatos,
deliberou pela elaboração de
ato infracional/tráfico de entor-
pecentes e logo após o menor
foi liberado a sua responsável.
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Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

Ações da Prefeitura
A Secretaria de Meio Ambi-

ente e Agricultura de Monte Mor,
nesta terça-feira (04), realizou a
limpeza da pista de caminhada,
guias e sarjetas na avenida Beira
Rio, região central do município.
As ações foram de corte de gra-
ma, capinagem e varrição.

Na quarta-feira (5) mos-
trando sua constante preocu-
pação pelo cuidado com a lim-
peza da cidade como um todo,
esteve em diferentes bairros,
com suas equipes de trabalho,
para realizar a limpeza de gui-
as, calçadas e áreas verdes.
Desta vez, com poda de gra-
ma, capinagem e varrição, os
bairros Jardim Colina, Café e
Central Park foram atendidos.
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UNIÃO SUSTENTÁVEL

Consimares investe na
reciclagem de resíduos para
preservar o meio ambiente

Parceria permite
prefeitura asfaltar

em Cardeal

Consórcio trabalha firme para ampliar coleta seletiva na região, tratar e reciclar entulhos da cons-
trução civil, reaproveitar resíduos orgânicos e gerar energia limpa por meio do "lixo" não-reciclável

Neste Dia Mundial do Meio
Ambiente (5/6), o Consimares
(Consórcio Intermunicipal de
Manejo de Resíduos Sólidos da
Região Metropolitana de Cam-
pinas) destaca as ações em
realização para a destinação
correta e reaproveitamento de
resíduos com o objetivo de
ampliar a coleta seletiva, ge-
rar trabalho e renda para ca-
tadores, ensinar a comunida-
de a reaproveitar resíduos de
frutas, verduras e legumes,
por meio da compostagem,
tratar e reciclar entulhos da
construção civil. Além disso,
avança no projeto de implan-
tação da Central de Tratamen-
to de Resíduos, que transfor-
mará "lixo" não-reciclável em
energia elétrica, pioneiro no
Brasil. São ações do Pro-
grama Recicla Junto, lança-
do há um ano, que envolve
os sete municípios do Con-
sórcio (Capivari, Elias Faus-
to, Hortolândia, Monte Mor,
Nova Odessa, Santa Bárba-
ra d´Oeste e Sumaré), com
população estimada em 1 mi-
lhão de habitantes, que pro-
duzem cerca de 700 toneladas
de resíduos por mês.

Para ampliar a coleta se-
letiva de resíduos, o Consima-
res trabalha em parceria com
o setor privado na formação
de uma rede de cooperativas.
Em breve, Capivari, Elias Faus-
to, Monte e Mor e Sumaré, ci-
dades do território do Consór-
cio que ainda não possuem
coleta seletiva, passarão a
contar com o serviço com o
apoio de cooperativas. Nova
Odessa e Hortolândia vão
aperfeiçoar o serviço já exis-
tente e Santa Bárbara d´Oeste
servirá de modelo para os
municípios na estratégia de
gestão de cooperativas.

Outro avanço é a implan-
tação Usina Móvel de Trata-
mento e Reaproveitamento de
RCC (Resíduos de Construção
Civil) em fase de teste em Hor-
tolândia, primeira cidade do
Consórcio a utilizar a estrutu-
ra volante, uma conquista do
Consimares junto ao governo
estadual. A estrutura da Usina
Móvel de RCC é composta por

um caminhão conjugado a um
equipamento móvel, que tritu-
ra restos da construção civil a
exemplo de tijolos, concreto,
telhas, azulejo, blocos cerâ-
micos, dentre outros. A usi-
na tem capacidade para
moer 100 toneladas de en-
tulhos por dia. Após o pro-
cesso de reciclagem, esses
materiais são transformados
em pedriscos e podem ser
reutilizados na manutenção e
recuperação de estradas ru-
rais, na fabricação de passei-
os de praças, prédios públicos
e pátios de escolas.

Estudantes da Escola Mu-
nicipal Aparecida do Carmo
Maschietto, em Elias Fausto,
estão aprendendo a transfor-
mar resíduos de frutas, verdu-
ras e legumes (sem condições
de consumo) em composto
orgânico, após o processo de
compostagem. O trabalho de
educação ambiental é realiza-
do com apoio da Prefeitura,
alunos, professores e da em-
presa Corpus de Saneamento
e Obras. Cerca de 250 alunos
participam do projeto. A pri-
meira experiência de compos-
tagem foi realizada em Nova
Odessa, ano passado.

MENOS CO2 – O Consima-

res também avança no proje-
to de implantação da Central
de Tratamento Consimares
que vai transformar resídu-
os não-recicláveis em ener-
gia elétrica. Com a obra de
saneamento, pioneira na
América Latina, serão gera-
dos 160 mil MWh/ano de
energia elétrica, o suficiente
para abastecer quase metade
da população da região.

Entre os benefícios ambi-
entais, a região deixará de
produzir pelo menos 478 mil
toneladas/ano de gás carbôni-
co (CO2) equivalente geradas
pelo volume de lixo que, atu-
almente, chega aos aterros
sanitários da região, além de
evitar a contaminação do solo
e de mananciais.

A Central de Tratamento
de Resíduos Consimares já
possui licença prévia da Cetesb
(Companhia Ambiental do Es-
tado de São Paulo). No ano
passado, o projeto recebeu o
certificado de economia circu-
lar e empreendimento de bai-
xo carbono concedido pela
LCBA (Low Carbon Business
Action) da União Europeia.

"Neste Dia Mundial do Meio
Ambiente queremos destacar
os esforços dos municípios do
Consimares para alcançarmos

a excelência na gestão de re-
síduos e, assim, preservar a
vida. Graças a união do poder
público (municipal, estadual e
federal) e da iniciativa privada
demos passos importantes no
último ano. Nossos projetos
avançam de forma inteligente
e sustentável, com valoriza-
ção dos profissionais da re-
ciclagem, que estão no cen-
tro das nossas prioridades",
afirma o presidente do Con-
simares, Maurício Baroni, pre-
feito de Elias Fausto.

De acordo com o superin-
tendente do Consimares, Mimo
Ravagnani, todas as ações do
Programa Recicla Junto se-
guem as recomendações do
PIGIRS (Plano Intermunicipal
de Gestão Integrada de Resí-
duos Sólidos), elaborado em
2021, em conformidade com
as diretrizes do Planares (Pla-
no Nacional de Resíduos Só-
lidos). Para realizar os pro-
jetos, o Consimares conta
com o apoio dos municípi-
os, da iniciativa privada, go-
vernos estadual e federal.

Mais informações para a
Imprensa
Beth Soares - Jornalista
Boa Prosa Comunicação
(19) 97110-5606

A Prefeitura de Elias Faus-
to através da parceria com as
empresas Pplan e Armig asfal-
tou a Rua Tales de Almeida em
Cardeal. A Rua faz parte do
antigo traçado da ferrovia que
cortava o distrito e após sua
desativação ficou para o tra-
fego de autos e pedestres,
porém sem pavimento causa-

va transtorno para os mora-
dores do local.

Reivindicação antiga o
Prefeito Maurício Baroni
conseguiu uma contraparti-
da da empresas Pplan e Ar-
mig que está investindo na
cidade, para que a rua fos-
se pavimentada. Os traba-
lhos já foram concluídos.

COMUNIDADE LETA

Tradição dos descentes de migrantes da
Letônia, 10ª edição da Festa Ligo agita

final de semana em Nova Odessa
A ABCL (Associação Brasi-

leira da Cultura Leta) realiza
neste sábado e domingo (dias
08 e 09/06), no Espaço Cultu-
ral Leto Ralfo Klavin, no Altos
do Klavin, a tradicional Festa
Ligo, entre outras programa-
ções esportivas, culturais e
gastronômicas. O evento tem
o apoio da Prefeitura de Nova
Odessa e visa celebrar anual-
mente o solstício de verão na
Letônia, trazendo diversas no-
vidades nesta 10ª edição.

Além de comidas típicas,
artesanato, danças e músicas
do país do leste europeu, a
programação conta com a Ligo
Running (corrida e caminhada)
e um delicioso galeto para o
almoço de domingo. A atração
principal é a apresentação do
duo internacional formado pe-
los musicistas Rozite e Dzin-
tars, vindos diretamente da
Letônia.

"A Festa Ligo está na sua
9ª edição e nosso intuito é
manter essa tradição. Na Fes-
ta Ligo os convidados poderão
experimentar pratos feitos
aqui em Nova Odessa, mas
com um toque leto. São recei-
tas passadas de geração a
geração. Quem quiser também
poderá vestir trajes típicos da
Letônia ou de outro país. Na

Letônia, durante a Festa Ligo,
as mulheres usam coroas de
flores na cabeça e os homens,
coroas feitas com folhas de
carvalho. Estejam à vontade
para usar coroas ou tiaras.
Queremos que essa festa seja
inesquecível", disse o presi-
dente da ABCL, Felipe Albre-
cht.

O prefeito Cláudio Schoo-
der (o Leitinho) destacou a
importância do fortalecimento
da cultura leta, especialmente
para esta que é uma das mai-
ores comunidades de descen-
dentes de imigrantes da cida-
de atualmente. "É sempre um
prazer prestigiar a Festa Ligo
da Associação Leta, que man-
tém laços culturais, familiares
e religiosos, formando uma
das maiores comunidades do
tipo no Brasil. Aproveito para
convidar a população de Nova
Odessa e região para presti-
giar o lindo evento, que sem-
pre tem deliciosas comidas tí-
picas, dança e muita alegria",
disse Leitinho.

PROGRAMAÇÃO – A
Festa Ligo acontecerá no
dia 8 de junho, sábado, no
Espaço Cultural Ralfo Kla-
vin, localizado na rua Te-
rezinha Alves de Souza,

nº 99, no Residencial Al-
tos do Klavin, em Nova
Odessa, a partir das 17h.

No domingo, a partir das
7h30, acontecerá a 2ª Ligo
Running 5 Km Corrida e Cami-
nhada. Organizada pelo Cen-
tro Cultural Leto de Nova
Odessa, a Ligo Running é mais
do que uma corrida, é uma
celebração da união entre es-
porte, cultura e solidariedade.
O ponto de largada é no Espa-
ço Cultural Ralfo Klavin, mes-
mo local da Festa Ligo, e a ins-
crição pode ser realizada pelo
site podiumchip.com.br pelo
valor de R$ 20,00.

Ainda no domingo, a par-

tir das 11h30, também no Es-
paço Cultural Ralfo Klavin,
acontecerá um Galeto Benefi-
ciente. Este evento será uma
oportunidade única para sabo-
rear um delicioso galeto e con-
tribuir para a construção dos
sanitários do Centro Cultural
Leto de Nova Odessa. Ingres-
sos antecipados poderão ser
adquiridos por R$ 55,00 na loja
Demplas, localizada na Rua
Aristeu Valente, nº 445, ou
pelo site bit.ly/galeto24. Ven-
das no dia por R$ 70,00, en-
quanto durarem os estoques.

Para mais informações,
siga @FestaLigo no Instagram
e Facebook.

CAUSA ANIMAL
Prefeito Leitinho participa

da inauguração de 'embaixada'
do Projeto 'Cadeia Para
Maus-Tratos' a animais

Diretor:
Júl io Cesar Magalhães Ferreira

Rua  Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP: 13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  ( 19 )  9  7405-8921 (Wha t sapp)
Email:comunicacaojornalmontemor@gmai l .com /

Site:  www.comunicacaojornalmontemor.com.br
Facebook:  @comunicacaojornalmontemor

Instagran: @comunicacaojorna lmm

Aconteceu no último sábado,
dia 1º de junho, a inauguração
da nova "embaixada" do Projeto
"Cadeia Para Maus-Tratos" em
Nova Odessa. O evento aconte-
ceu na própria sede local do pro-
jeto, localizada na Rua Anchieta,
nº 415A, no Centro - próximo ao
recinto em que é realizada a Feira
Central dos sábados pela manhã. O
prefeito Cláudio Schooder (o Leitinho),
que é médico veterinário, marcou
presença, além de autoridades lo-
cais e demais munícipes também
prestigiaram a inauguração.

O evento contou com a pre-
sença do idealizador do projeto,
o deputado federal Delegado Bruno
Lima - que está à frente do maior
"exército" de voluntários do Brasil na
luta contra os maus-tratos aos ani-
mais -, e da "embaixadora" local do
projeto, Priscila Peterlevitz Leal,
defensora da causa animal em
Nova Odessa, além de toda a
sua equipe. O Projeto "Cadeia
Para Maus-Tratos" foi criado em
agosto de 2019 e tem como ob-
jetivo a luta em favor dos animais
e, visando a efetividade da posse
responsável e aumento das pe-
nas para autores de maus-tratos
e abandono de pets. O projeto
atua conscientizando a popu-
lação para os bons-tratos, bem
como averiguando denúncias
e situações suspeitas.

"Quero agradecer todos pre-
sentes. É um momento muito
importante para nós, pois esta-
mos inaugurando mais uma 'em-
baixada'. A ideia surgiu a partir
do momento que nós consegui-
mos identificar que, sozinhos, não
conseguiremos chegar a lugar
algum, principalmente quando fa-
lamos da causa animal. Por isso,
precisamos nos despir das vai-
dades e nos unir para, juntos,
salvarmos a maior quantidade de
animais e potencializarmos nos-
so trabalho", afirmou Bruno Lima.

Para o prefeito Leitinho, "esta
é uma grande vitória para Nova
Odessa". "Quero parabenizar a
embaixadora deste projeto, a
Priscila, e a toda a sua equipe,
pela realização deste sonho. Eles
trabalharam incansavelmente até
conseguirem realizá-lo", afirmou.

BEM-ESTAR ANIMAL – O
prefeito aproveitou para fazer um
convite. "No final deste mês, es-
taremos inaugurando o nosso tão
sonhado Departamento Municipal
de Bem-Estar Animal, onde esta-
remos dando atendimento para
aquelas pessoas de baixa renda

que possuem animais e não pos-
suem renda para arcar com
atendimento veterinário. Nos-
so foco será intensificado nas
castrações para assim evitar-
mos as proliferações de ani-
mais abandonados em nossa ci-
dade", completou Leitinho.

De acordo com a médica ve-
terinária Kelly Pereira, a inaugu-
ração da "embaixada" na cidade
é muito importante. "Todo e qual-
quer caso de maus-tratos aos
animais deve ser denunciado.
Eles são seres capazes de sentir
dor, medo e sofrimento, portanto
é nosso dever protegê-los contra
abusos e maus-tratos. Devemos
respeitá-los e fornecer as melho-
res condições de vida aos nossos
amigos de quatro patas", afirmou.

"Um agradecimento meu espe-
cial ao prefeito Leitinho, eu queria que
todas as cidades tivessem prefeitos
que tivessem consciência de com-
parecer aos eventos que defendem
a causa animal, mas infelizmente
essa não é a nossa realidade. A nos-
sa realidade é de dificuldade, princi-
palmente se tratando do poder exe-
cutivo, pois os superiores muitas ve-
zes não dão a devida importância
para a causa e destinam a verba
destinada para outra secretaria", fi-
nalizou o deputado.

O QUE CONFIGURA MAUS-
TRATOS E COMO DENUNCIAR
– Abandono, agressões físicas,
manter o animal preso perma-
nentemente com correntes ou
cordas, manter o animal tranca-
do em locais pequenos, sem ven-
tilação ou sem o menor cuidado
com higiene, manter o animal
sem proteção contra sol, chuva
ou frio, não alimentar o animal
de forma adequada e diariamen-
te, não levar o animal doente ou
ferido ao veterinário, obrigar o
animal a praticar tarefas exausti-
vas ou além de suas forças, utili-
zar animais em shows que pos-
sam submetê-los ao pânico ou
estresse, capturar animais silves-
tres e promover violência, como
rinha, farra-do-boi e outras.

Para denúncias de maus-tratos,
você pode denunciar através Dele-
gacia Eletrônica de Proteção Animal,
que pode ser acionada através do
site www.ssp.sp.gov.br, registrar
um boletim de ocorrência na de-
legacia de Polícia Civil mais pró-
xima ou entrar em contato com a
Polícia Militar através do número
190. Ou fazer a denúncia na pró-
pria embaixada local, pelo What-
sApp (19) 99876-7040.
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Hortolândia faz ação de sensibilização
ambiental no shopping no

"Dia Mundial do Meio Ambiente"

Lago da Fé terá "ParCão"
implantado pela

Prefeitura de Hortolândia

Equipes de manutenção da
Prefeitura intensificam o tra-
balho para a construção do
mais novo "ParCão", que fica-
rá localizado no Parque Soci-
oambiental Lago da Fé, no
Parque Gabriel. De acordo com
a Secretaria de Serviços Ur-
banos, nesta semana, foi im-
plantado o cercamento do es-
paço. O "Parcão" do Parque
Lago da Fé será nos mesmos
moldes do localizado no OAPE
(Observatório Ambiental
Parque Escola). O espaço,
delimitado com gradis, con-
ta com brinquedos e obstá-
culos para cães, como ram-
pas e gangorras de madeira,
e tubos de concreto.

Além do cercamento do
"ParCão", as equipes de ma-
nutenção da Administração
Municipal realizam a constru-
ção de guias e sarjetas próxi-
mo ao Supermercado São Vi-
cente, na região central e de
bueiros em vias do Jardim
Malta e Jardim Boa Esperan-
ça. A poda do mato está in-
tensificada em áreas verdes e
praças no Jardim Conceição,
Vila Guedes, Jardim Aline, Jar-
dim Nossa Senhora de Fátima,
Vila São Pedro e ao redor da
lagoa do Jardim Amanda. Tam-
bém nesta semana, o traba-
lho foi realizado na área no
entorno do Parque Socioam-
biental Remanso das Águas,
localizado no Jardim Carmen
Cristina.

ATENÇÃO CONTRA
QUEIMADAS
Como parte da iniciativa,

os cidadãos têm a oportunida-
de de colaborar relatando des-
cartes de lixo e entulho em
áreas verdes e espaços públi-
cos da cidade. Na época mais
seca do ano, este crime ambi-
ental pode causar focos de
queimadas e incêndios. A
"Operação São Paulo Sem
Fogo 2024", regulamentada
pelo decreto Nº 5.420, de 15/
05/2024, já está em vigor até
o dia 30 de setembro, com
possibilidade de prorrogação.
O documento pode ser consul-
tado na edição 2160 do Diário
Oficial Eletrônico do Município.

Gradis são colocados no local, para cercamento
da área destinada à recreação de cães

A ação é promovida pela
Coordenadoria Estadual de
Defesa Civil, com o apoio da
Administração Municipal, e, na
esfera local, será executada
pelo Sistema Municipal de Pro-
teção e Defesa Civil, por meio
do Plano de Contingência Pre-
ventivo de Defesa Civil. Ao lon-
go de quatro meses, serão
adotadas medidas que busca-
rão evitar queimadas e focos
de incêndio. Também será fei-
to um cuidadoso acompanha-
mento da qualidade do ar, uma
vez que o tempo seco favore-
ce este tipo de ocorrência que
agride a natureza e afeta a
saúde das pessoas, sobretudo
quando a URA (umidade rela-
tiva do ar) cai muito.

Durante a  "Operação
São Paulo Sem Fogo 2024",
a f iscal ização ambiental
será intensificada. É que a
prática de queimadas é cri-
me no município, sujeita a
penalidades e multas, con-
forme está previsto nas Leis
Municipais nº 2.464, de 16/
09/2010; 3.153, de 04/09/
2015 e 3.641, de 13/06/2019.

Faça sua parte e denuncie
Para descartar lixo e en-

tulho regularmente e de for-
ma gratuita, o munícipe pode
levar os resíduos até um dos
13 PEV's (Pontos de Entrega
Voluntária) distribuídos nas cin-
co regiões da cidade.

O aplicativo Agenda Verde,
disponível nas plataformas Goo-
gle Play e App Store, permite que
os moradores façam denúncias
por meio de seus dispositivos
móveis. A identidade dos denun-
ciantes é mantida em sigilo ab-
soluto. Além disso, é possível
reportar casos por telefone,
ligando para a Secretaria de
Serviços Urbanos através do
número (19) 3897-9800.

Todo o  con junto  de
ações que reforçam a zela-
doria em Hortolândia faz
parte do Novo PIC (Progra-
ma de Incentivo ao Cresci-
mento). O Novo PIC contem-
pla diversos serviços que,
juntos, irão contribuir com
o desenvolvimento inteli-
gente e sustentável da cida-
de nos próximos anos.

Programação especial elaborada pela Prefeitura prevê uma série de atividades gratuitas,
nesta sexta-feira (07/06), no Parque Irmã Dorothy Stang, no Jd. Nossa Senhora de Fátima

A programação comemo-
rativa pelo "Dia Mundial do
Meio Ambiente", promovida
pela Prefeitura, terá nova ro-
dada de atividades gratuitas e
abertas ao público em geral,
nesta sexta-feira (07/06), a
partir das 9h, no Parque Soci-
oambiental Irmã Dorothy
Stang, localizado na Rua Ma-
noel Antônio da Silva, 415, no
Jardim Nossa Senhora de Fá-
tima. Segundo a Secretaria de
Meio Ambiente e Desenvolvi-
mento Sustentável, haverá
palestras e vídeos educativos,
exposição de móveis artesa-
nais e fotos, plantio simbólico
de mudas de árvores, troca
sustentável de baterias e ele-
trônicos por adubo orgânico,
caminhada, piquenique e ofi-
cinas práticas de plantio de
girassóis, de compostagem e
de artesanato para a confec-
ção de jardineiras com galões
e garrafas pets.

Neste ano, o tema enfoca-
do pelos ambientalistas é "Nos-
sa Terra, Nosso Futuro". A
ideia é promover o combate à
desertificação, restaurar a ter-
ra e desenvolver a resiliência
à seca. O tema da campanha
de 2024 foi criado pela ONU
(Organização das Nações Uni-
das), em parceria com o Rei-
no da Arábia Saudita, de acor-
do com a Secretaria de Meio
Ambiente e Desenvolvimento
Sustentável.

Na tarde desta quarta-fei-
ra (05/06), após a abertura
das atividades no Pq.Dorothy,
servidores municipais estive-
ram, das 13h às 17h, no Sho-
pping Hortolândia, para sensi-
bilizar os frequentadores, in-
formando sobre a importância
do tema e comemorando a

data. A ação contou com a
participação de servidores do
Departamento de Educação
Ambiental e do Viveiro Muni-
cipal "Antônio da Costa San-
tos", que juntos montaram um
estande com banners, amos-
tras de espécies indicadas
para arborização urbana, ex-
posição de peças confecciona-
das com matérias primas reu-
tilizadas (móveis e vasos),
além de folhetos com informa-
ções sobre o "Plantio Online"
e como solicitá-lo. O serviço
está disponível tanto na Carta
de Serviços, hospedada no
Portal da Prefeitura, quanto no
aplicativo Agenda Verde, dis-
ponível na Apple Store e Play
Store. Por meio deles, o mu-
nícipe poderá solicitar, gratui-
tamente, uma entre as 22 es-
pécies arbóreas disponibiliza-
das pelo Viveiro Municipal.

O evento também contou
com recipientes para coleta de
resíduos eletrônicos em desu-
so. A Secretaria de Meio Am-
biente estima que cerca de 50

pessoas visitaram o espaço.
"Foi a primeira vez que a

Secretaria realizou uma ação
como essa no Shopping e eu
senti que tivemos uma aproxi-
mação muito boa com o públi-
co. Todas as pessoas que pas-
saram pelo local conseguiram
tirar suas dúvidas e receber
informações que desconheci-
am", afirmou o diretor de Edu-
cação Ambiental, Ricardo Za-
noni.

Saiba mais sobre o Dia
Mundial do Meio Ambiente:

O Dia Mundial do Meio Am-
biente, celebrado anualmente
em 5 de junho, foi criado pela
ONU em 1972, durante a Con-
ferência de Estocolmo, com o
objetivo de aumentar a cons-
cientização global sobre ques-
tões ambientais urgentes e en-
corajar ações positivas para a
sustentabilidade. A cada ano,
a data tem um tema específi-
co que aborda tópicos como
biodiversidade, mudanças cli-
máticas e restauração de
ecossistemas, promovendo

atividades como campanhas
de limpeza, plantio de árvores
e educação ambiental. Essa
celebração é fundamental
para mobilizar indivíduos, co-
munidades e governos na pro-
teção do meio ambiente e ga-
rantir um futuro sustentável
para todos.

SERVIÇO:
Celebração pelo "Dia Mun-

dial do Meio Ambiente", com
reflexão sobre o tema "Nossa
Terra, Nosso Futuro"

Hora: das 9h às 11h
Local: Parque Socioambi-

ental Irmã Dorothy Stang, lo-
calizado na Rua Manoel Antô-
nio da Silva, 415, no Jardim
Nossa Senhora de Fátima

Dia 2: sexta-feira (07/06)
• Troca sustentável
• Exposição de móveis ar-

tesanais e fotos
• Palestras e vídeos edu-

cativos
• Plantio simbólico
• Caminhada
• Piquenique e
• Oficinas práticas

Ações para o saneamento
básico continuam
intensificadas com
parceria entre Prefeitura
de Hortolândia e Sabesp

A parceria entre Prefei-
tura e Sabesp ( Companhia
de Saneamento Básico do
Estado de São Paulo) conti-
nua trazendo ações que for-
talecem o saneamento bá-
sico em todas as regiões de
Hortolândia. A implantação
de redes está em andamen-
to nos bairros da região do
Jardim Boa Vista. Também
nesta semana, o prolonga-
mento das redes coletoras
aconteceu no Parque Ores-
tes Ôngaro e no Jardim Boa
Vista. O objetivo destas
ações é universalizar a co-
leta e o tratamento dos re-
síduos na cidade que, atu-
almente, está em 99%.

Manutenções nas redes
foram realizadas no Jardim
Santa Izabel, Vila Real, Jardim
do Bosque, Jardim São Bento,
Vila São Pedro, Jardim Terras
de Santo Antônio e na região
da Taquara Branca. Já a fisca-
lização para evitar descartes
irregulares de dejetos domés-
ticos foi intensificada na Vila
Real, Jardim São Camilo e Jar-
dim Amanda.

"O descarte irregular de
dejetos domésticos nas re-
des de águas pluviais, além
de crime ambiental, é o prin-
cipal fator para causar a
pro l i feração de p lantas
aguapés nas lagoas das ci-
dades. Elas se 'alimentam'
deste material, crescem e
fincam raízes, dificultando a

retirada. Precisamos da co-
laboração de todos contra
crimes ambientais para pre-
servarmos o desenvolvimen-
to de Hortolândia", comen-
ta o secretário adjunto de
Serviços Urbanos, Marcos
Panício, o Mercadão.

Faça sua parte
e denuncie
Como parte da iniciativa,

os cidadãos têm a oportunida-
de de colaborar relatando li-
gações irregulares de esgoto.
O aplicativo Agenda Verde, dis-
ponível nas plataformas Goo-
gle Play e App Store, permite
que os moradores façam de-
núncias por meio de seus dis-
positivos móveis. A identidade
dos denunciantes é mantida
em sigilo absoluto. Além dis-
so, é possível reportar casos
por telefone, ligando para a
Secretaria de Serviços Urba-
nos através do número (19)
3897-9800. Quando uma liga-
ção irregular de esgoto é con-
firmada, os proprietários dos
imóveis são notificados ofici-
almente pela Prefeitura.

Todo o conjunto de ações
que reforçam o saneamento
básico em Hortolândia faz par-
te do Novo PIC (Programa de
Incentivo ao Crescimento). O
Novo PIC contempla diversos
serviços que, juntos, irão con-
tribuir com o desenvolvimento
inteligente e sustentável da ci-
dade nos próximos anos.

Hortolândia realiza Dia D de vacinação contra
Paralisia Infantil, neste sábado (08/06)

A população tem um im-
portante compromisso de saú-
de neste fim de semana. Le-
var as crianças no Dia D da
campanha de vacinação con-
tra a Paralisia Infantil (Poli-
omielite), que a Prefeitura
de Hortolândia realiza nes-
te sábado (08/06). A imuni-
zação será, das 8h às 17h,
nas UBSs (Unidades Básicas
de Saúde) Amanda II, Cam-
pos Verdes, Dom Bruno Gam-
berini, Novo Ângulo e Roso-
lém. A vacinação é para cri-
anças de um a menos de cin-
co anos de idade.

A Secretaria de Saúde
salienta que é importante o
público das demais faixas
etárias também comparecer
ao Dia D. Também serão
aplicadas as vacinas contra
Gripe, Dengue, esta somen-
te na UBS Rosolém, COVID-
19 e as do Calendário Naci-
onal de Vacinação (HPV,
esta para adolescentes, Me-
ningite, Rubéola, Sarampo,

Tuberculose, dentre ou-
tras). Portanto, é uma boa
oportunidade para a popu-
lação atualizar suas cartei-
ras de vacinação.

PARALISIA INFANTIL
As crianças devem to-

mar três doses da VIP (va-
cina inativada Poliomielite),
que é aplicada com seringa.
A 1ª dose é aos dois meses.
Já a 2ª dose é aos quatro
meses. Por fim, a 3ª dose é
aos seis meses. Depois, a
cr iança prec isa receber
duas doses de reforço da
VOP (vacina oral Poliomieli-
te), que é a vacina em go-
tas. A 1ª dose é aos 15 me-
ses e a 2ª com quatro anos.

A coordenadora do Pro-
grama de Imunização da Se-
cretaria de Saúde, Ana Paula
Fernandes, reforça a orienta-
ção que as crianças que já te-
nham recebido as três doses
da VIP podem receber a VOP.
Caso a criança estiver faltante

com alguma das doses da VIP,
deve primeiro completar a imu-
nização da VIP para então po-
der receber a VOP. De acordo
com a Secretaria de Saúde, a
meta da campanha é vacinar
95% das crianças de um a
menos de cinco anos de idade
contra a Paralisia Infantil.

A Prefeitura de Horto-
lândia reforça a importância
de imunizar as crianças con-
tra a Poliomielite, doença
popularmente conhecida

como Paralisia Infantil. A
doença provoca a paralisia
dos membros inferiores.
Graças às campanhas de
vacinação massiva realiza-
das, o Brasil não registra
nenhum caso da doença
desde 1988.

De acordo com a Vigi-
lância Epidemiológica, órgão
da Secretaria de Saúde, o
município já imunizou 328
crianças (confira abaixo a
cobertura vacinal).

Sífilis congênita é tema de formação para
equipes do Hospital Municipal de Hortolândia

O pré-natal é o acompa-
nhamento que a gestante re-
cebe durante a gestação para
verificar como está a saúde
dela e do seu bebê. Esse mo-
nitoramento é importante para
prevenir doenças ou proble-
mas que possam por em risco
a vida e a saúde da mãe, da
criança ou de ambos. Uma das
doenças que podem ser detec-
tadas durante o pré-natal é a
Sífilis Congênita. A doença foi
tema da capacitação que a
Prefeitura de Hortolândia ofe-
receu às equipes do Hospital
Municipal Mario Covas, nesta
semana.

De acordo com a coorde-
nadora de neonatologia do
hospital, Ana Luiza Boiago, que
ministrou a atividade junto

com a neonatologista Natalia
Baldin, a formação explicou o
que é a doença, como é feito
o diagnóstico, o tratamento e o
que a enfermidade pode causar
ao bebê. A formação foi minis-
trada em função do recente au-
mento do número de casos da
doença no país registrado pelo
Ministério da Saúde.

"A Sífilis congênita é uma
IST (Infecção Sexualmente
Transmissível) que a gestante
pode transmitir ao bebê por
meio da placenta. Se não for
tratada, a doença pode levar
o feto a óbito, resultando em
aborto para a mãe", explica a
coordenadora.

Os principais sintomas da
doença no bebê são peso bai-
xo, lesões na pele, prematuri-

dade, rinite, dentre outros. Já
na gestante, o sintoma carac-
terístico da Sífilis é o chama-
do cancro duro, que são lesões
no órgão genital, manchas
pelo corpo, palmas e plantas
dos pés.  A coordenadora sa-
lienta que, geralmente, ao lon-

go do pré-natal, as gestantes
realizam o exame em três mo-
mentos diferentes. Porém, a
Secretaria de Saúde avalia a
possibilidade de recomendar
para que as gestantes do mu-
nicípio façam o exame quatro
vezes durante o pré-natal.
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